HUYSF

El General Gómez y el Doctor Alfredo Zayas se Entrevistarán con el Presidente Menocal en la Mañana de Hoy, Domingo

Ayer se entrevistó con el señor Pre-sidente de la República una comisión de elementos pertenecientes a las clade elémentos pertenecientes a las cla-ses económicas del país, integrada por los señores Julio Blanco Herrera, pre-sidente del Club Rotario, Ramón Gon-zález, Mendoza, en representación de la Lonja del Comercio de la Haba-na; Angel González del Valle, desig-nado por la Asamblea; J. E. Cartaya, por la Cámara de Comercio Cubana, y el señor Augusto Martínez Pereira, en representación de la Columna de en representación de la Columna de Defensa Nacional.

Dicha comisión entregó al Jefe del

Defensa Nacional.

Dicha comisión entregó al Jefe del Estado una exposición contentiva de los acuerdos tomados en la sesión ofectuada el viernes per la moche en el Hotel Plaza, con relación al actual problema político.

Según manifestaciones de los comisionados, el señor Presidente de República les significó que estaba de acuerdo con los propósitos patrióticos que animaban a las clases económicas del país, estando dispuesto a aceder a la entrevista que ce solicitaba por medio de la exposición. El señor González del Valle manifestó entences al general Menocal, que iba inmediatamente al General José Miguel Gómez y al doctor Afredo Zayas a fin de citarlos.

Según últimas noticias recogidas en Palacio, la entrevista ha sido señalada para el día de hoy domingo, a las once y media de la mañana.

He aquí la exposición presentada:

He aquí la exposición presentada: Habana, marzo 12 de 1921. Mayor General señor Mario G. Me-

Mayor general señor José Miguel

Gómez. Dr. Alfredo Zayas.

Señores:

La asamblea celebrada anoche, envas resoluciones están respaldadas por las Camaras de Comercio de Ciepor las Camaras de Comercio de Cie-go de Avila, Santiago de Cuba, Hol-guín, Camagüey, Bayamo, Guantána-mo, Gibara, Cienfuegos, Pinar del Río, Sancti Spíritus, Matanzas, Mo-rón y Habana y por los Clubs Rota-rios de la Habana y Santiago de Cu-ba, tomó el siguiente acuerdo:

Los que suscriben, hombres de buc-na voluntad, amantes de Cuba y las representaciones de las clases econó-micas, hacen constar su más fervien-te deseo de cooperar a que se man-

tenga incólume la soberanía nacional cubana do que sa llegue a la cons-titución de un Gobierno nacional elegido legalmente y respetando las le-yes actuales de la República, que obres actuales de la republica que ob-pangan la acetpación y aprobación de todos los cubanos y que devuel-va al país la tranquilidad para el desenvolvimiento de la vida económica.

obtener eses propósitos, se hace necesaria una tregua en las lu-chas políticas, el acercamiento de to-dos los cúbanos y de los partidos po-liticos en holocausto de la salvación de la patria.

En tal virtud, la asamblea acuerda dar a conocer esta solución a los candidatos a la Presidencia y al Honorable señor Presidente de la República y constituir un Comité que en appresentación de la Asamblea revestido de sus poderes ejecute cuanto sea necesario para obtener los fines arconestos. nes propuestos.

Disas clases productoras, por circumstancias especiales, o por errores que honradamente confiesan, no han intervenido directamente en la marcha de los acontecimientos políticos del país, pero, en la hora actual, con un espíritu de rectificación, desean hacer oir su voz y esperan ser atendidas. didas.

Entendemos que si ustedes convis-nen, en una entrevista que la nece-sidad absoluta del momento actual sidad absoluta del momento actual demanda, señalar conjuntamente a las diversas entidades que han de intervenir en las próximas elecciones parciales, una línea determinada de conducta fijada de común acuerdo entre ustedes tres, la situación se rescivería favorablemente, conforme con las aspiraciones, no sólo de los hijos de esta tierra sino también de todos los ciudadanos extranjeros que sienten la obligación, que debidamente cumplem, de amarla, y de protegerla.

En nuestra manera de apreciar los hechos, es este un problema de acer-camiento entre ustedes, que fuera no-bie ejemplo de disciplina para las personas que siguen sus inspiraciones, llegando así con ese acercamiento, y con esta disciplina, a obtener la constitución de un gobierno acatado y respetado por todos.

No se nos oculta que el paso que estamos realizando en estos momentos ha sido con frecuencia dado por tos ha sido con frecuencia dado por otras personas y por otras colectividades. Pero nunca las clases economicas del país han venido a interponer sus gestiones conciliadores en beneficio de los grandes intereses políticos, para salvar ante el mundo la capacidad de nuestro pueblo para el gobierno propio, y la solvencia moreil de nuestras instituciones republicanas. blicanas.

Las entidades que tenemos el honor de representar están dispuestas a cooperar con el más sincero esfuerzo a la realización de tan altas y vitales aspiraciones.

De ustedes respetuosamente.

(Fdo.) Julio Blanco Herrera, Ramon G. Mendoza, Eliseo Cartaya, Angel Valle, Augusto Martinez Pereira.

Jundo 13